

Die Vorweihnachtszeit an der Grundschule Amerang

„Ich bin Licht – zusammen sind wir Licht“

Mit vielen kleinen Aktionen passend zu diesem Motto stimmten sich die Kinder der Grundschule Amerang an den Schulhäusern in Amerang und Schonstett auf Weihnachten ein. Mit der Frage, wie wir alle zu diesem „Licht“ werden und Helligkeit ins Dunkel bringen können, beschäftigte sich die erste Adventsbesinnung. Nachdem die Kinder Beispiele nannten, wann es sich denn „dunkel“ anfühlt - zum Beispiel, wenn es Streit gibt oder ich traurig bin - wurde den Kindern mit einem kleinen Schauspiel einzelner Kinder der 4A gezeigt, wie stark das „Licht“ in jedem sein kann, wenn man zusammenhält. Um dieses „bunte Licht“ bei uns an der Schule zu verdeutlichen, konnten die Kinder im Laufe der Adventszeit ein großes Licht mit kleinen bunten Papierschnipseln zum Leuchten bringen. Um unser „Licht“ auch mit möglichst vielen anderen Menschen zu teilen, beteiligte sich die Grundschule Amerang wie bereits letztes Jahr an der Spendenaktion „Meins wird Deins“ der Aktion Hoffnung des Bistums Augsburg und des Kindermissionswerks „Die Sternsinger“. Dazu brachten die Kinder ein gut erhaltenes Kleidungsstück, welches sie nicht mehr tragen oder ihnen zu klein ist, mit in die Schule und verpackten es liebevoll mit einer Schleife und einem selbst gestalteten Etikett. Die Kleidungsstücke werden dann in bestimmten Second-Hand-Läden verkauft und der Erlös sowie die Kleidung kommen Bedürftigen zu Gute.

In der zweiten Adventsbesinnung stand für die Schülerinnen und Schüler am Schulhaus Amerang dieses Jahr ein ganz besonderes Highlight auf dem Programm. Nach fleißigem Proben und Textlernen, führten die Kinder der 3A das von Frau Kapsner selbstgeschriebene Krippenspiel in der Aula auf. Vor liebevoll gestalteten Requisiten beeindruckten die Kinder ihre Mitschülerinnen und Mitschüler mit ihrem schauspielerischen Können und vor allem die bayerischen Texte stießen auf große Begeisterung. Die Klasse 3/4 A begleitete das Krippenspiel musikalisch mit einem Stabspiel, einem beeindruckenden Trompetensolo und einer tollen Blockflötenbegleitung einzelner Schülerinnen und Schüler. Gebannt folgten die Kinder der Geschichte und ihrer musikalischen Umsetzung! Zum Abschluss sangen alle Kinder in der Aula das Lied „Zünd ein Licht an“.

Um auch Freunden und Verwandten eine kleine Freude zu machen, bastelten die Kinder der Klassen 1 und 2 im Schulhaus Amerang am Donnerstag vor den Weihnachtsferien mit viel Fleiß kleine Geschenke. Die Schülerinnen und Schüler konnten aus verschiedenen Bastelangeboten wählen. Mit tatkräftiger Unterstützung durch zahlreiche Eltern prägten die Kinder Anhänger aus Metallfolie, klebten Tannenbäume aus Krepppapier, gestalteten Weihnachtskarten mit Aquarellfarben und verwandelten Kaffeefilter zu tollen Weihnachtsgugeln. Sie bastelten auch Wichtel, eine Schneelandschaft und bauten aus Holzstäbchen kleine Vogelhäuschen. Ein Highlight war auch wieder die Punsch Station, die die Kinder immer wieder gerne für kleine Pausen beim Basteln nutzten.

Auch die Schülerinnen und Schüler im Schulhaus Schonstett stimmten sich vor den Ferien im Rahmen einer kleinen Weihnachtsfeier mit Frau Brouwer auf die kommenden Festtage ein. Um den Kindern eine Möglichkeit zur inneren Einkehr und zum Innehalten zu geben, lud Frau Linner in der Adventszeit auch immer wieder zu einer „stillen Pause“ im Religionszimmer. Beim Malen von Mandalas oder dem Hören von Musik konnten die Kinder entspannen und zur Ruhe kommen.

Diese Kraft und Stärke aus dem Gedanken „Wir sind Licht“ wollen wir auch über die Weihnachtszeit hinaus mit in das restliche Schuljahr nehmen!

Text: Katharina Schönberger

Foto: Katharina Schönberger



Spendenaktion



Unser buntes Licht



Das Krippenspiel

